## INFORME ESTANCIA EN WROCLAW CON EL PROGRAMA ERASMUS+ 2022/2023

Mi nombre es Ander Moreno. Estudio Ingeniería Electrónica Industrial y Automática en la Universidad del País Vasco (campus de Vitoria Gasteiz). Escogí este destino porque las convalidaciones en Polonia tienen fama de ser buenas, es un lugar en el centro de Europa y muchos estudiantes eligen esta ciudad debido a su ambiente universitario. Además, me encanta viajar y en España he viajado menos de lo que me habría gustado.

Cursé la mayor parte de mis asignaturas en la facultad de electrónica en la Politechnika Wroclawska, aunque debido a que tomé asignaturas de otras facultades, me fui moviendo de edificio en edificio. Honestamente, me llevé una gran decepción con como se toman la enseñanza universitaria allí.

Las asignaturas de electrónica no son para nada fáciles; usas programas que fuera de Polonia no tienen mucha utilidad, o directamente se sorprenden porque no manejas un programa que no has dado en España. Y lo más importante de todo, la mayoría de los profesores pasan olímpicamente de todo. La comunicación alumno-profesor no es para nada lo esperado, ni siquiera contestan a los correos, te pueden poner un examen de un día para otro... cosas muy poco profesionales. Cabe recalcar que, al igual que algunas asignaturas no puedan parecer fáciles, otras se pueden pasar con el esfuerzo mínimo. Es un caos.

Tienes la opción de ir a las torres de pisos de la politécnica, que su precio rondará los 120 euros al mes, o puedes alojarte en una residencia privada. En mi caso escogí la privada, aunque costó casi 450 euros al mes (Basecamp), me quise asegurar un buen lugar ya que iba a pasar todo el año. La gente que conoces es increíble. Aprendes a convivir con gente de muchos países por lo tanto el inglés lo tocas todos los días, aunque sea de rebote.

El nivel de vida allí es muy parecido al de España. Los precios son muy similares, que no os engañen. En cuanto a la gente polaca hay de todo. Normalmente la gente joven es más abierta. Aun así, cabe destacar que hemos llegado a vivir episodios de racismo, por ejemplo, ir al médico y que no te atiendan porque no hablas polaco.

Dejando de lado esos puntos negativos, es una ciudad preciosa, con muchas cosas que hacer y muchos sitios para divertirte de noche y de día. La vida nocturna es de las mejores de Europa. Mucho ambiente internacional y muchos sitios dónde podrás disfrutar de música española. A parte de estar localizada geográficamente en el centro de Europa, y tienes acceso a ciudades muy importantes a su alrededor. Ten en claro que, si pones en una balanza las cosas buenas y las malas, las cosas buenas son muy superiores y las experiencias que te llevaras serán increíbles.

Polonia es un país con muchas oportunidades para gente joven, podrás aplicar descuentos en muchos sitios y transportes gracias a tu tarjeta de estudiante. Elegir este país y, en concreto Wroclaw es un acierto rotundo del que me llevo personas y experiencias increíbles.

iSi estás leyendo esto y tienes alguna duda no tengas vergüenza en contactar conmigo y preguntar lo que sea! Espero que disfrutes de tu experiencia en el extranjero, es una experiencia única.

Contacto: andeermoreno@gmail.com

+34 633533416